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Verifica delle attività proposte nel corso dell’ultimo mese 
 
 
Distribuzione dei cubi e dei cartoncini per gli adulti durante la Quaresima 
Il cubo è stato distribuito a tanti bambini, bene anche la distribuzione dei cartoncini durante tutte le messe: può 
aver aiutato nella riflessione e nel cercare di vivere la quaresima con qualche rinuncia. Maria aggiunge che nelle 
famiglie rimane comunque la libertà di COME vivere la Quaresima, ma fissare l’idea di FARE qualcosa CON LA 
comunità è importante, è un camminare INSIEME. Per l’anno prossimo si propone di posizionare più in vista la 
postazione di raccolta viveri. Secondo Lucia è necessario trasmettere la consapevolezza del bisogno Caritas non 
solo in alcuni momenti dell’anno e chiamare a contribuire ogni volta che c’è il bisogno effettivo: i poveri non sono 
solo gli extracomunitari, ma sempre più i nostri concittadini. 
 
Invito ai ragazzi di 5° elementare alla S.Messa Crismale a Como 
Su 70 ragazzi iscritti alla Cresima, ne erano presenti 35. Erano i più piccoli della diocesi, sono stati affascinati dalla 
cattedrale, dalla presenza di tanti preti e dal fatto che l’olio che hanno portato a “casa” verrà usato su di loro. 
Hanno anche avuto l’opportunità di visitare il seminario. È stata una bella esperienza, positiva. 
 
Raduno chierichetti 
Si è trattato di un incontro vicariale, in tutto i ragazzi erano 65. Per quanto concerne la nostra parrocchia, bisogna 
dire che abbiamo molti ministranti alla domenica ma pochi ai giorni feriali o ai funerali. Si proverà ad abituarli a dei 
turni, magari iniziando da questo mese di Maggio. 
 
Serata informale per le medie 
Malgrado lo scetticismo degli animatori, la risposta è stata significativa, grazie anche all’invito mandato tramite la 
scuola: hanno partecipato 60/65 ragazzi, alcuni solitamente assenti dall’Oratorio, più 30 animatori. La serata è 
trascorsa tra giochi (in Oratorio e per le vie di Tirano), musica, pizzata, e si è conclusa con la visione di un filmato 
sulla Domenica delle Palme, forte ma efficace. I ragazzi sono stati invitati a partecipare alla celebrazione delle 
Palme del giorno dopo. 
Si sottolinea la necessità di spezzare la logica che Oratorio sia solo catechismo: Oratorio è anche sport, gioco, 
riflessione, stare bene insieme. Ciò fa bene sia ai ragazzi sia agli animatori, magari si potrebbe tenere un 
appuntamento di questo tipo ogni mese. 
 
Picnic del Lunedì di Pasquetta 
Erano presenti solo una decina di animatori, c’è stata poca partecipazione anche alla S.Messa delle 9. Forse il 
Lunedì di Pasquetta non è il giorno più indicato, dal momento che molte famiglie vanno via. L’anno scorso era stata 
proposta una giornata simile in coincidenza con la chiusura del catechismo, ma era risultata poco partecipata 
anch’essa. Si valuterà di riproporla se raccoglieremo l’esigenza, altrimenti si proporrà qualcosa di diverso. Magari 
si potrebbe fare insieme con PGS e/o CSI, collaborando e organizzando un intrattenimento sportivo. 
 
Aperitivo-cena con i giovani e universitari. 
Organizzato su iniziativa di don Nicola, per incontrare i giovani e sondare le loro attività: è difficile infatti trovare 
un momento comunitario che vada bene a tutti. Si è concordato di prefissare a inizio anno 6-7 incontri, una sorta 
di “cammino” da seguire. Rimane comunque anche l’incontro settimanale al Sabato mattina, per chi c’è e lo 
desidera. Si tratta di un’età in cui si compiono delle scelte, in cui si è più autonomi: il trovarsi serve per tenere i 
legami nonostante le scelte diverse che si fanno, è un’occasione per trovarsi come gruppo e per mantenere un 
legame affettivo che si è creato in un luogo, l’Oratorio, che ha dato tanto ai giovani e per cui i giovani hanno dato 
tanto. 
Si suggerisce di pubblicizzare sul foglietto della Domenica questo incontro settimanale del Sabato, così come 
andrebbero pubblicizzati di più anche gli incontri tra le famiglie senior e junior. 
 
Bazar del Porto a Grosio, in preparazione al Molo 14 



Era presente tutto il vicariato, in tutto più o meno 130 ragazzi. C’è forse il rischio di togliere un po’ di sorpresa per 
la giornata che vivranno a Bellagio. Bisogna ringraziare la PGS ed anche il basket che ci sono venuti incontro, per 
agevolare la presenza sia al Molo 14 sia alla passata gita a Bologna. 
 
 

 

Proposte, i desideri e le necessità espresse per l’immediato futuro 
 
Iscrizione ai Campi Estivi 
Don Nicola ha chiesto ai genitori che vogliono iscrivere i loro figli e agli animatori che desiderano fare gli educatori 
ai Campi di parlare direttamente da lui: è un modo utile per capire le varie motivazioni. 
 
Festa delle Famiglie (Domenica 17 Maggio) 
In concomitanza con gli anniversari di matrimonio, il gruppo Famiglie propone una Giornata rivolta alle famiglie. 
Prevista la Santa Messa alle 10.30, a seguire pranzo e intrattenimento dei bambini presenti da parte degli animatori. 
Per gli adulti si pensava ad una testimonianza, per concludere poi con una merenda tutti insieme. Bisogna cercare 
di raggiungere a tu per tu le famiglie, fare inviti personalmente, invitare con “calore” durante gli avvisi alle S.Messe. 
 
Ipotesi di rifacimento del campo dell’Oratorio 
Pierluigi, per conto del CSI, chiede se si è interessati al rifacimento del campo in oratorio. Il CSI avrebbe dei fondi 
da mettere a disposizione, le famiglie sembrano interessate al progetto, quindi si presume sensibili anche a 
collaborare economicamente per quanto è possibile. Si potrebbe chiedere la collaborazione anche di banche del 
territorio, comunità montana, comune, ecc. Il costo si aggirerebbe sui 110/120.000 euro. 
Ci si domanda se è fattibile, possiamo cominciare a pensarci e ad interessarci? Per cominciare a muoversi occorre 
una “delibera”, un’idea chiara. 
I membri della commissione oratorio si mostrano favorevoli al progetto ed ottimisti sul fatto di reperire i fondi 
necessari. Deve essere svolto un lavoro che unisca tutte le forze: si tratta di un progetto destinato ai nostri ragazzi, 
è da tempo (anni) che se ne parla ma non si è mai concretizzato. Ivan dice che si potrebbe aggiungere anche la 
pavimentazione per i campi di pallavolo, il budget non subirebbe particolari impennate (e comunque fare i due 
lavori in contemporanea costerebbe meno rispetto al posticiparne uno in futuro). Manca però il parere del 
prevosto don Paolo, assente durante questa commissione. La proposta sarà portata pure in consiglio pastorale 
per essere discussa. 
 
Grest 2015 
Durerà 4 settimane e mezza. Sono aperte le iscrizioni (la quota sarà di 30 euro al momento dell’iscrizione più 5 euro 
per ogni settimana). 
Il tema quest’anno sarà il cibo, come rivela il motto “Tutti a tavola”. Sono previsti degli incontri di formazione e di 
organizzazione rivolti agli animatori (i ragazzi delle superiori). Il Grest è rivolto ai ragazzi dalla prima elementare 
alla terza media. Il programma rispecchierà quello degli anni passati, con l’aggiunta della S.Messa al Venerdì. Per 
l’organizzazione delle gite si chiederà la collaborazione al CAI. 
Con le altre parrocchie dei vicariati di Grosio e Tirano si è stabilito di fare degli incontri serali, durante il Grest, 
itineranti nei vari Oratori, rivolti agli animatori e ai ragazzi delle medie. 
 
Iniziative varie 
Per “Canta ‘ncora Canta ‘ncoro”, corso di chitarra del Venerdì e musicisti del Sabato si troverà un’occasione per 
dare risalto al loro lavoro. 
 
S.Messa di fine anno catechistico 
Per Domenica 31 Maggio è fissata la festa di fine anno catechistico con la celebrazione della S.Messa nel cortile 
dell’Oratorio e a seguire pranzo al sacco insieme. 
 
Altro 
In occasione del ritorno di don Roberto dal Sudamerica, si può pensare ad un incontro con i giovani e la comunità? 
 
 

Convocazione della prossima Commissione Oratorio 
 



La prossima Commissione Oratorio è prevista dopo la stagione estiva. 
 

  


